



Ab der Wintersaison ein absolutes MUST

- Von 7-18 Jahren ist eine aktive FLT-Spielerlizenz Pflicht, um am Training teilzunehmen! Der [Antrag \(Link PDF\)](#) muss **bis spätestens zum 01.08.26** per Mail an licence@tcmersch.lu eingereicht werden.
- Die Zuschüsse vom Staat sind an die aktiven FLT-A-Lizenzen gekoppelt. Dies ermöglicht es uns, die Preise einigermaßen halten zu können. Ab dem 01.10.27 gilt: keine Lizenz → kein Training

Trainingszeitraum und Anmeldung

Alle Mitglieder, die am Wintertraining teilnehmen möchten, müssen sich **bis spätestens 01.08.2026** über [Sportision](#) anmelden und dort ihre Kategorie, sowie Anzahl der wöchentlichen Trainingseinheiten angeben. Der Winterplan basiert im Prinzip auf dem aktuellen Sommerplan, Änderungen vorbehalten. Die endgültige Einteilung erfolgt durch **Tennis Solution** in Zusammenarbeit mit dem **TC Mersch**. Die Wintersaison dauert vom **01.10.2026 bis zum 30.04.2027**. An rot markierten Tagen (siehe Kalender weiter unten) findet kein Training statt.

Rechnung & Zahlung

Bitte das Training erst nach Erhalt der offiziellen TCM-Rechnung bezahlen, nicht eher! Zahlungsfrist: 14 Tage → wir müssen die Trainer, Halle und Material bezahlen
Folgenden Verwendungszweck angeben: Wintertraining – Vorname Nachname – Trainingstag(e) – Trainingszeit → somit weniger Arbeit für Comité
Keine Rechnung bis 15.10.2026 erhalten → Melde dich umgehend bei facturation@tcmersch.lu

Mitgliedschaft

Der jährliche Mitgliedsbeitrag ist separat zur Fälligkeit am 01.04.2027 zu überweisen

Neue Mitglieder: Registrierung auf www.tcmersch.lu (eTennis) erforderlich. Für Kinder/Jugendliche ist die CNS-Matrikelnummer Pflicht. Überweisung Mitgliedsbeitrag zum 01.10.2026

Trainingsplan

Bereitstellung der Trainingspläne durch Tennis Solution am 23.08.2026.

Änderungswünsche bis 07.09.2026. Aufgrund von nur zwei Hallenplätzen sind spätere Änderungen nur eingeschränkt möglich.

Falls gewünschte 4er Gruppe nicht zustande kommt, ist der Preis für eine 3er Gruppe zu zahlen. Preis 3er Gruppe = Preis 4er Gruppe + 33%

Letzte Hinweise

- Eltern in der TOMCAR-Arena nur bei Krabbelgruppe und Minitennis. • Ab Tennisschule Junior betreten Kinder die Halle alleine. → dies stärkt das Selbstbewusstsein deines Kindes
- Bitte grüßt euch auf der Anlage – das stärkt unsere Vereinskultur. → versuch es mal, es macht wirklich Spaß 😊
- Falls du verletzt bist, mit Attest (Mail an training@tcmersch.lu), ab der 5. Woche → Gutschrift für nächste Saison, keine Rückerstattung! → der Trainer wird ja weiterhin bezahlt
- Um in den Genuss des Kinder-/Jugendtrainings zu kommen, darf das Kind nicht in einem anderen Tennisverein lizenziert sein → Transfert zum TCM erforderlich!

In eigener Sache: Die oben beschriebenen Änderungen sind notwendig, damit sich unser Verein auch langfristig erfolgreich in der Tennislandschaft behaupten und weiterentwickeln kann. Gleichzeitig steckt hinter dem TC Mersch sehr viel ehrenamtliche Arbeit. Unsere Vorstandsmitglieder investieren täglich einen großen Teil ihrer Freizeit, damit der Verein reibungslos funktioniert und allen Mitgliedern optimale Bedingungen bieten kann. Mit inzwischen **346 aktiven Mitgliedern** und lediglich drei Tennisplätzen im Sommer bzw. zwei im Winter stellt uns die Organisation immer wieder vor große Herausforderungen. Deshalb bitten wir dich herzlich, die oben genannten Regeln konsequent einzuhalten. Nur mit der Unterstützung und Rücksichtnahme aller Mitglieder kann **das ehrenamtliche Engagement (Bénévolat)** auch in Zukunft bestehen bleiben. **MERCI vielmals für dein Verständnis und deine Unterstützung!**



An absolute MUST from the winter season onwards

- For players aged 7–18, a valid FLT player's licence is compulsory to take part in training! The [application \(PDF link\)](#) must be submitted by email to licence@tcmersch.lu **by 1 August 26 at the latest**.
- Government grants are linked to active FLT A licences. This enables us to keep prices reasonably stable. From 1 October 27, the following applies: no licence → no training

Training period and registration

All members wishing to take part in winter training must register [via Sportision](#) **by 1 August 2026 at the latest**, specifying their category and the number of weekly training sessions.

The winter schedule is, in principle, based on the current summer schedule, subject to change. The final allocation will be made by **Tennis Solution** in collaboration with **TC Mersch**.

The winter season runs from **1 October 2026 to 30 April 2027**. There will be no training on days marked in red (see calendar below).

Invoice & Payment

Please do not pay for the training until you have received the official TCM invoice – not before! Payment deadline: 14 days → we need to pay the coaches, the hall and the equipment.

Please state the following payment reference: Winter training – First name Surname – Training day(s) – Training time → this reduces the workload for the committee.

If you have not received an invoice by 15 October 2026 → Please contact facturation@tcmersch.lu immediately

Membership

The annual membership fee must be paid separately by the due date of 1 April 2027.

New members: Registration at www.tcmersch.lu (eTennis) is required. For children and young people, the CNS registration number is compulsory. Membership fee to be paid by 1 October 2026

Training schedule

Training schedules will be provided by Tennis Solution on 23 August 2026.

Requests for changes must be made by 7 September 2026. As there are only two indoor courts, later changes are only possible to a limited extent.

If the desired group of four cannot be formed, the price for a group of three must be paid. Price for a group of three = price for a group of four + 33%

Final notes

- Parents are only permitted in the TOMCAR Arena for the Toddler Group and Mini Tennis sessions. • From the Junior Tennis School onwards, children enter the hall on their own. → This boosts your child's self-confidence
- Please say hello to one another on the courts – this strengthens our club culture. → Give it a go, it's really fun 😊
- If you are injured, provide a medical certificate (email to training@tcmersch.lu); from the 5th week onwards → credit for next season, no refund! → After all, the coach is still being paid
- To be eligible for children's/youth training, the child must not be registered with another tennis club → Transfer to the TCM is required!

A word from us: The changes described above are necessary to ensure that our club can maintain its position and continue to develop successfully within the tennis community in the long term. At the same time, a great deal of voluntary work goes into running TC Mersch. Our committee members devote a significant portion of their free time every day to ensuring the club runs smoothly and can offer all members the best possible conditions. With **346 active members** and just three tennis courts in summer and two in winter, organising our activities constantly presents us with major challenges. We therefore kindly ask you to adhere strictly to the rules set out above. It is only with the support and consideration of all members that our **voluntary work (Bénévolat)** can continue into the future.

MERCI villmools for your understanding and support!

Comité TC Mersch

INFORMATIONEN WINTERTRAINING 2026-2027 (01.10.26 – 30.04.27)

KRABELGRUPPE	MINITENNIS	TENNISSCHULE JUNIOR	TENNISSCHULE COMPETITION	TENNISSCHULE LOISIR
3 – 4 Jahre	4 – 6 Jahre	7 – 18 Jahre	> 18 Jahre	> 18 Jahre
- Motorik Schulung - Bälle werfen, fangen und prellen - Koordinations- und Gleichgewichtsparcour - Lauf- und Reaktions-spiele usw.	- Mini-Tennis, U8 Kleinfeld - Motorik Schulung - Spielerische Tenniselemente - Anfänger: 6-8 Kinder (230€) - Fortgeschrittene: 4 Kinder (390€)	- U10: Mid-Court - U12: Großfeld - U14: Großfeld - U18: Großfeld	- Interclubspieler - Turnierspieler Mit FLT Resultaten aus der Saison 2025/2026.	- Anfänger - Fortgeschrittene
230 € 1 Stunde/Woche	230 € Anfänger 1 Stunde/Woche	390 € 1 Stunde/Woche <i>(nur mit aktiver Lizenz)</i>	440 € 1 Stunde/Woche <i>(nur Interclub Spieler)</i>	520 € 1 Stunde/Woche
	435 € Anfänger 2 Stunden/Woche	740 € 2 Stunden/Woche <i>(nur mit aktiver Lizenz)</i>	835 € 2 Stunden/Woche <i>(nur Interclub Spieler)</i>	1.040 € 2 Stunden/Woche <i>(nur mit aktiver Lizenz)</i>
	390 € Fortgeschrittene 1 Stunde/Woche	780 € Zweiergruppe (1x / Woche) <i>(nur mit aktiver Lizenz)</i>	880 € Zweiergruppe (1x / Woche) <i>(nur Interclub Spieler)</i>	1.040 € Zweiergruppe (1x / Woche)
	740 € Fortgeschrittene 2 Stunden/Woche	520 € Dreiergruppe (1x / Woche) <i>(nur mit aktiver Lizenz)</i>	585 € Dreiergruppe (1x / Woche) <i>(nur Interclub Spieler)</i>	690 € Dreiergruppe (1x / Woche)
	Keine Einzelstunde möglich	1.300 € Einzelstunde (1x / Woche) <i>(nur mit aktiver Lizenz)</i>	1.600 € Einzelstunde (1x / Woche) <i>(nur Interclub Spieler)</i>	Keine Einzelstunde möglich

	Kein Training Pas d'entraînement No training
--	--

OKTOBER

10

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

NOVEMBER

11

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

DEZEMBER

12

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

JANUAR

01

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

FEBRUAR

02

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28

MÄRZ

03

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

APRIL

04

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	